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АННОТАЦИЯ: 
В статье рассматриваются понятия качества услуг связи, модели формирования показателей качества услуг, 

критерии оценки качества и функциональные элементы услуг в соответствии с рекомендациями МСЭ-Т для традиционных и 
новых услуг связи. Рассмотрена связь показателей качества, определенных с позиций пользователя, с «ключевыми 
показателями эффективности», поддерживающими бизнес-цели операторов связи. Даны рекомендации по формированию 
системы показателей качества услуг. 

The article discusses the concept of quality of services, model of formation of indicators of quality of services, criteria for 
evaluating the quality and functional aspects of the services in accordance with the ITU-T for traditional and new services. The 
relationship between quality indicators defined from the standpoint of the user, with "key performance indicators" that support the 
business goals of the operators. Recommendations about formation of system of indicators of service quality. 
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